芦田川グラウンドゴルフ場の整備 西学区まちづくり推進委員会 ふれあい事業部会

昨年度末に、芦田川緑地(旧ゴルフ打ちっぱなし場跡の一部)について、福山市の公園緑地課へ 西学区・光学区・霞学区の3自治会連合会が連名で、芦田川グラウンドゴルフ場として利用した い旨要望書を提出し、国土交通省より許可を得ることができました。

要望理由

- *学区民(特に高齢者)の健康維持とスポーツに親しむ楽しさを広め、年代・地域を超えて幅広く交流する中でコミュニケーションを図ると共に、生きがいつくりの一助とすることを目的としグラウンドゴルフの裾野を広げ、町内会・各団体までもが楽しめるようサポートしていくこととする。
- *グラウンドゴルフに興じる方は各町内でもおられ、狭い広場で苦労しながら興じておられる様子は目にするが、広々とした環境の中でより楽しんで頂きたい。

この要望を受け、西学区まちづくり推進委員会ふれあい事業部会では、芦田川グラウンドゴルフ場の整備・運営を事業計画にして、西学区老人クラブ連合会や芦田川グラウンドゴルフ同好会の皆さんを中心に、旧ゴルフ場跡地の一部を整地し、大きな石を取るなどの作業をしてきました。

2月中旬からは、芝生を植え付けるための準備を始めました。西公民館の憩いの広場でボランティアの皆さんが、毎日のように大量の芝生と格闘しながら、芝生を切る作業をしていますが、もうひと頑張りで終わりそうです。3月には芝生植えも完了する予定です。





(↑芝生を手作りのサイズ板に合わせて、電動カッターで切っていきます。↑)

旧ゴルフ場跡地で、この芝生が青々と繁り、グラウンドゴルフを楽しむ学区住民の姿が見られるようになる日まで、どのくらいの手間暇がかかるのかと思うと…ボランティアの皆さんのご苦労に感謝…感謝です♥

##